

# Vier Einrichtungen profitieren von Stiftung

Spendenübergabe im Rahmen der Aufführung von »Weihnachtsg'flügeltes« am Samstagabend in Sand

**Vier Einrichtungen (siehe Stichwort) erhielten am Samstagabend in der Sander Mehrzweckhalle Spenden der Bürgerstiftung Willstätt überreicht. Die Übergabe erfolgte durch den Stiftungsrats-Vorsitzenden Joachim Parthon im Rahmen des Theaterstücks »Weihnachtsg'flügeltes«, das von der Sand-Bühne zu Gunsten der Stiftung aufgeführt wurde.**

VON GÜNTER FERBER

**Willstätt-Sand.** Die Bürgerstiftung Willstätt besteht seit über einem Jahr und kann laut Parthon in diesem Jahr bereits 7000 Euro an Spenden vergeben. Die Bürgerstiftung hat seinen Angaben zufolge ein Stiftungskapital von 650000 Euro und besteht aus 40 Stiftern. Größter Einzelposten beim Kapital ist das Ärztehaus in Legelshurst, aus dem die Mieteinnahmen der Stiftung zufließen.

Im kommenden Jahr, so Parthon, wird die Bürgerstiftung Spenden im Gesamtwert von bis zu 20000 Euro vergeben können. Gefördert werden Projekte in den Bereichen bürgerschaftliches Engagement, Ausbildung, Bildung und Schule, Kinder und Jugend, Kultur, Sport, Völkerverständigung, Frauen und Gesundheit sowie Soziales und Zukunft. Zudem unterstützt die Stiftung Bürger in Notlagen. Die Bürgerstiftung

Willstätt ist eine von 49 Bürgerstiftungen der 1101 Kommunen in Baden-Württemberg. Die Städte und Gemeinden in unserer Region, so Parthon, sind mit den Bürgerstiftungen in Willstätt, Kehl, Offenburg und Rheinau sehr gut vertreten.

Nach der Spendenübergabe sahen die sehr zahlreich erschienenen Bürger das Theaterstück »Weihnachtsg'flügeltes«, das von der Sand-Bühne unter dem Motto »Von Bürgern

für Bürger« unentgeltlich aufgeführt wurde. Die Besucher wurden statt eines Eintrittsgelds zu Spenden aufgerufen.

Mit dieser Aufführung, sagte die Vorsitzende der Theatergruppe Sand, Vanessa Schritz, will die Theatergruppe »Danke« sagen und wieder etwas von der Unterstützung, die die Gruppe von der Gemeinde Willstätt erhalten hat, zurückgeben. Für die Vorführung gab's sehr viel Beifall der Gäste.



Mitglieder des Stiftungsrats mit Vertretern der Einrichtungen, die Spenden erhielten. Links Joachim Parthon, Stiftungsrats-Vorsitzender, r. Marco Steffens, Bürgerstiftungs-Vorsitzender. Foto: G. Ferber

## STICHWORT

### Die Bürgerstiftung Willstätt schüttet Geld an diese Einrichtungen aus:

**DRK-Kreisverband für das Café »Vergissmeinnicht«:** Im Café kümmern sich Ehrenamtliche um demenzerkrankte Mitmenschen. Einmal in der Woche sind die DRK-Mitarbeiter auch im Pflegeheim »Am Pfarrgarten« in Willstätt. Mit der Spende sollen Materialien zum Basteln und Bälle angeschafft werden. Zudem wird damit der Kauf eines Busses unterstützt, mit dem auch Rollstuhlfahrer befördert werden können.

**Albert-Schweitzer-Schule in Kehl:** Die Schule wird laut Stiftungsrats-Chef Joachim Parthon deshalb unterstützt, weil bis zu 40 Prozent der Schüler aus der Gemeinde Willstätt kommen. Die Albert-Schweitzer-Schule betreibt in Eckartsweier eine Metall-Lehrwerkstatt, in der die Schüler auf das spätere Berufsleben vorbereitet werden sollen. Zudem restaurieren Schüler der Albert-Schweitzer-Schule einen Oldtimer.

**Moscherosch-Schule, Außenstelle Eckartsweier:** In Zusammenarbeit mit dem Kinderschutzbund wird in Eckartsweier das Projekt »Starke Kinder streiten fair« als frühe Gewaltprävention durchgeführt. Die Projektgruppe besteht aus der Klasse 2b der Grundschule in Eckartsweier. Ziele des Projektes sind: den Selbstwert stärken, Konfliktfähigkeit trainieren, Streitschlichtungsrituale anwenden können.

**Jugendortschaftsrat Sand:** Der Sander Rat erhält Geld für den Aufbau der Skateranlage für die Gesamtgemeinde. Die Anlage steht schon seit Jahren auf der Wunschliste der Sander Jugendlichen. Mit einer Unterschriftenaktion im Frühjahr dieses Jahres machte der Jugendortschaftsrat noch einmal auf das Projekt aufmerksam. Die Skateranlage soll bis Ende kommenden Jahres aufgebaut sein. **fe**